

Vos questions / nos réponses

Addiction tramadol

Par [Claire86](#) Postée le 20/05/2022 06:40

Bonjour , Tout d'abord je voulais vous remercier pour votre réponse. Lorsque vous parlez qu'au niveau des symptômes il y a un pic dans les 48h à peu près cela dure plusieurs jours? Ou c'est juste 2–3 jours après l'arrêt et après ça va mieux? Merci Claire

Mise en ligne le 25/05/2022

Bonjour,

Le pic, c'est à dire l'intensité la plus forte des symptômes se manifeste vers 48h/72h après la dernière consommation. Ces symptômes peuvent encore durer une dizaine de jour mais leur intensité va diminuer progressivement.

N'hésitez pas à nous contacter ou à demander de l'aide extérieure comme nous vous l'avons indiqué dans notre précédente réponse.

Bien cordialement.
